

Husum Wind

Impulsgeber für die Energiewende

[15.09.2021] Vor Ort und live können sich die Besucher der Husum Wind über Produktinnovationen und den neuesten Technologiestand informieren. Gestern wurde die Leistungsschau der Windindustrie eröffnet.

Die Husum Wind hat gestern (14. September 2021) als Präsenzmesse ihre Tore geöffnet. Schleswig-Holsteins Energiewendeminister Jan Philipp Albrecht (Bündnis 90/Die Grünen) eröffnete die Leistungsschau der Windindustrie, auf der über die nächsten vier Tage 390 Aussteller in den Husumer Messehallen Produktinnovationen und den neuesten Technologiestand zeigen. „Die Messe Husum Wind ist ein wichtiger Impulsgeber für die Energiewende. Windkraft wird eine Schlüsselrolle bei der Versorgung mit grünem Strom zur Erreichung der Klimaschutzziele spielen“, sagte Albrecht vor 250 geladenen Gästen aus Wirtschaft, Politik und Verbänden.

Das Sonderthema der Husum Wind 2021 ist grüner Wasserstoff. Damit erweitert sich die Windmesse im Rahmen ihres Mottos „Wir denken Wind weiter“ um die alternative Nutzung von Windenergie. So bietet die Husum Wind dieses Jahr auch Unternehmen aus Bereichen wie der Herstellung von Elektrolyseuren oder Sektorkopplung eine Plattform.

Die Vollpräsenzmesse wurde möglich durch ein umfassendes Hygiene- und Sicherheitskonzept, in dessen Umsetzung die Messe Husum & Congress nach eigenen Angaben einen sechsstelligen Betrag investiert hat. Maßnahmen wie ein ausgeklügeltes Einbahnstraßensystem, Luca-App-Eincheckpoints an jedem Stand und Maskenpflicht auf dem Gelände sorgen dafür, dass die Husum Wind wieder ein echtes Messeerlebnis bieten kann.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Husum Wind